

## Un cœur pour les soignants

Merci ! C'est le message que souhaite adresser la Ville de Romans à l'ensemble des soignants qui, depuis le début de la crise sanitaire, se dévouent sans compter au service de la population.



Ce message figurera sur le socle d'un cœur lumineux monumental, installé, symboliquement, ce vendredi 19 février et pour un mois entier, devant le centre de vaccinations des Cordeliers, place Jules-Nadi.

Une manière également de remercier le personnel médical -médecins et infirmières- qui s'est mobilisé, en décembre dernier, à l'appel de la Ville de Romans, pour permettre, à ceux qui le souhaitaient, de passer un test antigénique à la veille de Noël, et qui n'a pas hésité à répondre une nouvelle fois à son appel pour procéder, depuis ce début d'année, à la vaccination, notamment, des plus de 75 ans.

©DR – Ce cœur est un prêt de l'entreprise Blachère illuminations